

2024年8月27日号
(通算24-22号)

HAL クロストークセッション第3弾 これからの農業のビジネスを考えるトークセッションを 開催しました!

8月19日(月)真夏のクロストークセッションが札幌市のかでる2.7で開催されました。2023年の1月に第1回のトークセッションを開催しましたが「みんなで農業について話し合いをしたい!」との要望を受け、第2回目を2024年の1月に開催。それだけに留まらずに、ぜひ夏にも開催を!という希望もあり、農業現場も忙しく、夏休み期間でもある8月19日に開催しました。



今回も北海道内の稲作農家を始め、畑作、酪農、畜産と多岐に渡る分野から出席がありました。さらに、遠く本州からこのセッションの話聞きつけ参加した方も。



そして、工業会や化学関係の企業、また、酒造メーカーや商社の方など110名を超える参加者で熱く農業ビジネスに関して話し合いが行われました。

この模様は、後日動画を HAL 財団公式 Youtube で公開する予定です！

企画広報室 上野記

PDF 版

本記事 URL: <https://www.hal.or.jp/column/2056/>